

BIG ISSUE

Korem 142/Tatag Gelar Olahraga Bersama dalam Rangka HUT Ke-79 TNI Tahun 2024

M Ali Akbar - SULBAR.BIGISSUE.ID

Oct 2, 2024 - 15:58



Mamuju,— Dalam rangka memperingati HUT ke-79 TNI, Korem 142/Tatag bersama Lanal Mamuju menyelenggarakan kegiatan olahraga bersama yang berlangsung di Lapangan Tammajarra, Makorem 142/Tatag, Jalan Abdul Malik Pattana Endeng, Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat, pada Rabu (02/10/2024)



Kegiatan ini dihadiri oleh personel Korem 142/Tatag, personel Lanal Mamuju, personel Detasemen AU Tampa Padang serta anggota Brimob Polda Sulbar, masyarakat, dan organisasi istri TNI seperti Persit, Jalasenastri, dan Pia Ardhya Garini.

Kegiatan diawali dengan apel pengecekan dilanjutkan sesi perenggangan yang dipimpin oleh Bintara Jasmani Korem 142/Tatag. Setelah itu, peserta mengikuti jalan sehat mengelilingi asrama Korem 142/Tatag, dilanjutkan dengan senam bersama. Olahraga bersama lainnya juga digelar, meliputi sepak bola, sepak takraw, bola voli, dan tenis meja.

Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan olahraga bersama ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan HUT ke-79 TNI.

"Hari ini kita melaksanakan olahraga bersama dengan peserta dari TNI Angkatan Darat, Laut, Udara, Brimob, masyarakat, serta anggota Persit, Jalasenastri, dan Pia Ardhya Garini. Ini adalah salah satu dari rangkaian kegiatan HUT ke-79 TNI, di mana sebelumnya sudah dilaksanakan bakti kesehatan, pembagian sembako, dan makan gratis," ujar Danrem.



Lebih lanjut, Brigjen TNI Hartono menambahkan bahwa kegiatan-kegiatan yang masih akan dilaksanakan dalam rangka HUT ke-79 TNI antara lain upacara pada tanggal 5 Oktober, doa bersama, syukuran, dan karya bakti. "Tujuannya jelas, pertama untuk memperingati HUT TNI, mempererat silaturahmi antara anggota TNI-Polri, para istri TNI, dan masyarakat, serta mengajak kita semua untuk berolahraga demi menjaga kesehatan tubuh," tutupnya.

Kegiatan olahraga bersama ini berlangsung dengan penuh semangat, di mana seluruh peserta berpartisipasi aktif dan menikmati setiap rangkaian acara yang telah disiapkan oleh Korem 142/Tatag dan Lanal Mamuju.